

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)
in Zeiten des Coronavirus



Wir lassen Sie nicht allein!

GEDANKENGANG

Stephanustag

2. Weihnachtsfeiertag
26. Dezember 2020

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Taunus)

Stephanus war der erste Diakon und Märtyrer des jungen Christentums.

Man steinigte ihn, weil sich die herrschende Religion an seinem Dienst an den Menschen störte. Deswegen wurde Stephanus verfolgt und getötet.

Religion ist oft gnadenlos, wenn es um Andersgläubige und Minderheiten geht. Religionen bekriegen sich und schließen einander aus.

Erst die Aufklärung brachte die Freiheit des Glaubens und der ungestörten Religionsausübung. Im Grundgesetz bekommen wir es garantiert. Ein Fortschritt für alle.

Glaubwürdige Religion muss überzeugen und geht nur ohne Gewalt. Daran orientieren wir uns.

Es geht um Kommunikation und Verständnis aller Religionen untereinander. Das ist die Vision des heiligen Geistes, der die Menschen vereint.

besuchen Sie uns!
 YouTube

Vielen Dank für Ihre Spenden und die guten Gaben! Auch in der vergangenen Woche konnten wieder viele Essensgutscheine verteilt werden.

Wenn Sie das Engagement der Ev. St. Georgsgemeinde während diesen Krisenzeiten weiterhin unterstützen möchten, dann freuen wir uns sehr über Ihre Spende!

Spendenkonto:
Ev. St. Georgsgemeinde
Raiffeisenbank Oberursel eG
IBAN: DE89 5006 1741 0100 1158 78
BIC: GENODE51OBU
Verwendungszweck: Krisenhilfe

Gott segne Sie! Bleiben Sie behütet!
Ihr Kirchenvorstand der ev. St. Georgsgemeinde
Steinbach (Taunus)

